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REQUERIMENTO 0502/2017

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, que seja oficiado ao Deputado
Federal Guilherme Mussi, para que envide esforços para retomar o sinal de transmissão da
Rede Bandeirantes de Televisão (BAND) para o município de Itapeva.

JUSTIFICATIVA

Ocorre que o município de Itapeva está sem o sinal da BAND há mais de três meses, foi um
problema de emissoras, pois hoje em dia a ANATEL exige sinal digital, solicitamos esforços do
nobre Deputado intervir entre as partes do executivo municipal e a emissora, para voltar a
funcionar o canal em nossa cidade.

A rede bandeirantes hoje vários programas de jornalismo, esportes e entreendimento, entre
outros programas para deixar mais opções de canais de televisão aberta. Com a autorização
da ANATEL a BAND voltar a funcionar, Só que agora compete a empresa, a renovação do
contrato agora depende de a empresa melhorar o sinal e disponibilizar para a população.

Pelo exposto acima conto com a colaboração de Vossa Excelência para resolver este
problema.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 6 de setembro de 2017.

WILSON ROBERTO MARGARIDO
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